

Leander Seyberlich

21 Jahre

studiert Wirtschaftsingenieurwesen



Engagiert sich seit 2017 in unserem Helferteam.

Welche Hobbys hast du?

80er Partys, Schallplatten hören, Rudern, Fahrradfahren.

Was gefällt dir am Rudern besonders?

Der Sport an sich, die Gemeinschaft und das Vereinsleben.

Wie bist du Regattahelfer geworden?

Über einen Aufruf in meinem Verein.

An welcher Position hilfst du auf einer Regatta?

Das ist unterschiedlich. Meist bin ich Starthelfer.

Was macht dir als Regattahelferin am meisten Spaß?

Auf jeder Regatta lerne ich neue Leute kennen, treffe Bekannte wieder und knüpfe Kontakte.

Auf wie vielen Regatten hilfst du im Jahr?

Auf vier bis sechs – so wie ich Zeit habe.

Warum lohnt es sich, in unserem Helferteam mitzumachen?

Es ist eine gute Möglichkeit, sich auch außerhalb des Bootes an den Regatten zu beteiligen, den eigenen Verein zu vertreten, die Regatta für die eigenen Vereinsmitglieder und andere Sportler möglich zu machen.

Welche ist deine Lieblingsregatta?

Die Sommerregatta in Grünau.